

BOLETÍN No. 325 ->>

Ampliando sus horizontes de vinculación, oferta educativa y calidad, celebra comunidad universitaria sus 41 años de vida.

Agradece UAA a la sociedad por su respaldo, apoyo y confianza.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes llega a su cuadragésimo primer aniversario consolidando su prestigio y proyectándose a la sociedad con nuevos horizontes de excelencia académica, así lo expresó el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes en mensaje dirigido a los integrantes del H. Consejo Universitario durante la sesión de este órgano colegiado.

Andrade Cervantes destacó que el 19 de junio es una fecha trascendental para los universitarios, porque no sólo se celebra un aniversario más, sino que se realiza cada año un ejercicio de reflexión sobre el camino recorrido y los nuevos retos que se presentan para la Institución.

El rector de la UAA mencionó que al llegar a sus primeros 41 años de vida, la comunidad universitaria está integrada por más de 16 mil personas entre investigadores, académicos, estudiantes y trabajadores administrativos que día a día le imprimen a su trabajo el sello de calidad que distingue a la Máxima Casa de Estudios del estado, trabajando incansablemente en favor de la calidad educativa y cumpliendo su compromiso de servir a la sociedad.

Como universidad pública, la UAA está trabajando fuertemente por cumplir sus objetivos de corto, mediano y largo plazo, incrementando su oferta educativa y cuidando la calidad en los programas académicos, ante este reto, la Universidad ha respondido con un incremento sin precedentes en la matrícula, gracias a la creación del Campus Sur y el plantel oriente del Centro de Educación Media, cuya primera generación concluye sus estudios con una eficiencia terminal del 98%, batiendo los records nacionales.

Mario Andrade sostuvo que la familia universitaria sigue creciendo y el orgullo UAA se siembra en cada uno de los hogares de Aguascalientes, mencionó que una prueba fehaciente de la confianza de la sociedad son las 11 mil 703 solicitudes en línea que se recibieron en el pre registro de ingreso, para el siguiente ciclo escolar.

Al dirigirse a los representantes de los catedráticos, estudiantes, trabajadores administrativos y autoridades que integran el máximo órgano de decisión de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el rector Mario Andrade destacó el agradecimiento a la sociedad por su confianza y apoyo incondicional para que la Institución siga siendo líder en la educación pública en el estado, seguro que continuará su camino ascendente de calidad y competitividad, para ubicarse entre las mejores de México y el mundo.

